



## Ministerium für Infrastruktur und Digitales

### Mehr als drei Millionen Euro für Straßenausbau bei Günthersdorf

**Am Montag (09.09.) beginnen bei Günthersdorf im Saalekreis die Vorbereitungen für umfangreiche Bauarbeiten an der Bundesstraße (B) 181. Mehr als drei Millionen Euro werden investiert um die knapp 1,3 Kilometer lange Strecke bis zur sächsischen Landesgrenze umfassend zu ertüchtigen.**

Zunächst wird die Verkehrsführung eingerichtet, bevor am 23. September mit den eigentlichen Bauarbeiten begonnen werden kann.

Neben dem reinen Streckenbau (Fahrbahnerneuerung und Schutzplanken) werden bis voraussichtlich Ende November nächsten Jahres (2025) auch die drei Brücken an dem viel befahrenen Streckenabschnitt saniert.

Insgesamt sind fünf Bauphasen vorgesehen, um die Beeinträchtigungen für Autofahrer auf das erforderliche Mindestmaß zu reduzieren.

Der Verkehr kann während der gesamten Bauzeit weitestgehend aufrechterhalten werden und wird mit Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h auf eingeschränkten Fahrspuren an den Baustellen vorbeigeführt.

Das NOVA Gelände sowie IKEA (etc.) sind jederzeit erreichbar.

Während der geplanten Winterpause (Ende November bis April 2025, je nach Wetterlage) kann die B 181 uneingeschränkt passiert werden.

Impressum:  
Ministerium für Infrastruktur und Digitales  
Pressestelle  
Turmschanzenstraße 30  
39114 Magdeburg  
Tel: (0391) 567-7504  
Fax: (0391) 567-7509  
E-Mail: [presse-mid@sachsen.anhalt.de](mailto:presse-mid@sachsen.anhalt.de)